

Freitag, 25. Februar 2022 [Regionales SZ](#)

Genügend Bewerber für Behindertenbeirat

Bad Bramstedt. Der zweite Versuch, genügend Interessierte für den neuen Beirat für Menschen mit Behinderungen zu finden, ist gelungen. Wie Jörg Kamensky, Leiter des Bürgeramtes in der Stadtverwaltung in Bad Bramstedt, in der Zusammenkunft des Ausschusses für Soziales, Senioren, Jugend und Gleichstellungsangelegenheiten als Videokonferenz berichtete, seien im Rathaus acht Bewerbungen eingegangen. Die Wahl im November vergangenen Jahres war gescheitert, da sich nicht genügend Bad Bramstedter zur Wahl gestellt hatten. Die Stadtverordneten hatten anschließend die Mindestzahl der Beiratsmitglieder von acht auf sechs gesenkt, die Obergrenze wurde auf acht festgelegt. Vertreten im Beirat werden Menschen mit Behinderung, Angehörige oder Partner sowie örtliche Wohlfahrtsverbände. Die Wahl wird jetzt am Dienstag, 1. März, um 18 Uhr in der Mensa der Jürgen-Fuhlendorf-Schule stattfinden. Der Beirat für Menschen mit Behinderungen ist in der Stadt neu. Bis Ende 2021 war eine Beauftragte für Menschen mit Behinderungen Ansprechpartnerin für Betroffene. prs